



Gemeinde Köstendorf

Info

Nr.: 4/2012

Zugestellt durch Post.at

Feuerlöscherüberprüfung

Die Freiwillige Feuerwehr Köstendorf darf Sie zur gesetzlich vorgeschriebenen und alle 2 Jahre stattfindenden Feuerlöscherüberprüfung in das Feuerwehrhaus Köstendorf recht herzlich einladen.

Termin: Samstag, 5. Mai 2012
Zeit: 08.00 – 12.00 Uhr
Ort: Feuerwehrhaus Köstendorf
Kosten: € 7,00 je Feuerlöscher

Wir ersuchen Sie Ihre Feuerlöscher in gereinigtem Zustand zu bringen, um die optische Kontrolle des Löschgerätes zu erleichtern. Rostige Feuerlöscher können nicht überprüft werden, da sie den Vorschriften für Feuerlöscher nicht mehr entsprechen und daher auszuschneiden sind.

An diesem Termin können sie sich auch beraten lassen und neue Feuerlöscher anschaffen.

Sollten Sie am Samstag verhindert sein, können Sie Ihre Feuerlöscher bereits am Freitag von 19.00 bis 20.00 Uhr im Feuerwehrhaus abgeben. Bitte versehen sie aber Ihren Feuerlöscher mit Namen und Adresse. Die Abholung der abgegebenen Feuerlöscher kann am Montag, dem 7. Mai von 19.00 bis 20.00 Uhr erfolgen.

Mit der Bitte um zahlreiche Teilnahme im Hinblick auf Ihre Sicherheit verbleibt die Freiwillige Feuerwehr Köstendorf.

Entstehungsbrandbekämpfung

(Erste Hilfe bei Feuer)

Wir bieten Ihnen die Möglichkeit, auch einmal einen Feuerlöscher zu bedienen und informieren Sie, wie man sich bei einem Entstehungsbrand verhält. Zusätzlich wird Ihnen die Auswirkung eines Fettbrandes vorgeführt.



EINSCHREIBUNG für das Musikum

Anmeldetermin für das Schuljahr 2012/2013 beim Musikum:

**Dienstag, 15. Mai 2012 von 18.30 bis 19.30 Uhr
im Probenlokal der Trachtenmusikkapelle**

musikum
salzburg

oder vom 8. bis 31. Mai im Musikum Seekirchen: Dienstag, Mittwoch jeweils von 14.00 bis 18.00 Uhr und Donnerstag von 09.00 bis 13.00 Uhr.

In der Zeit vom 7. bis 11. Mai, jeweils von 15.00 bis 18.00 Uhr finden im Musikum Seekirchen auch Schnuppertage statt. Hier können sich Eltern und Kinder über das Unterrichtsangebot informieren.

Musikum Seekirchen, Bahnhofstraße 24, 5201 Seekirchen, Tel.: 06212 / 7384.

Beim **Landeswettbewerb „Prima la Musica“**, der Ende Februar im Mozarteum stattfand, haben drei Schüler/innen aus Köstendorf teilgenommen.

Lisa Altmann und Markus Brodinger haben einen 1. Preis erreicht. Michael Haller erhielt mit dem Posaunenquintett „Quintbones“ auch einen 1. Preis.

Auch die Trachtenmusikkapelle Köstendorf lädt wieder herzlich zur Musikum-Anmeldung ein.

Um weiterhin einen ausgewogenen Klangkörper formen zu können, sucht die Musikkapelle vorwiegend Schüler/innen für Instrumente wie Schlagzeug, Posaune, Tenorhorn, Klarinette oder Saxophon.

Wenn jemand für die aufgezählten Instrumente (oder auch für andere) Interesse zeigt, möge er einfach am 15.05. zur Anmeldung kommen. Verschiedene Instrumente können auch ausprobiert werden.

Für weitere Fragen steht Kapellmeister Martin Schwab, Tel.: 0664-6174434 jederzeit gerne zur Verfügung!

Haben Sie die älteste Waschmaschine im Salzburger Seenland?



Der Regionalverband Salzburger Seenland sucht in Kooperation mit Miele, der Energieberatung Salzburg, dem Landesgremium des Elektro- und Einrichtungsfachhandels und der Salzburg AG die älteste Waschmaschine im Salzburger Seenland. Der Gewinner erhält im Tausch gegen die alte Maschine eine neue A+++ Maschine. Alle Teilnehmer der Aktion erhalten eine kostenlose Energieberatung.

Weitere Infos erhalten Sie unter www.rvss.at oder energie@rvss.at und 06217-20240-42.



„Grips statt Gas!“

Verkehrsressort des Landes Salzburg, KFV und Polizei präsentieren landesweite Verkehrssicherheitsaktion zum sicheren Mopedfahren – Drei Viertel der verletzten Mopedfahrer sind zwischen 15 und 17 Jahre alt.

Für viele Jugendliche ist das Moped der Einstieg in die motorisierte Verkehrsteilnahme. Dies hat aber einen hohen Preis, denn Mopeds gehören zu den gefährlichsten Verkehrsmitteln: Mopedfahrer haben im Vergleich zu Pkw-Lenkern ein rund zehnfaches Unfallrisiko. Jeder zehnte Verletzte im Straßenverkehr ist ein Mopedfahrer.

Mopedfahrer haben hohes Unfallrisiko

Jährlich werden rund 400 Mopedfahrer im Bundesland Salzburg verletzt, rund drei Viertel davon sind Jugendliche zwischen 15 und 17 Jahren. Umgekehrt ist es auch so, dass 15jährige im Straßenverkehr überwiegend als Mopedfahrer verletzt werden (85 % mit Moped, 7 % mit PKW, 5 % mit Rad). Besonders im ersten halben Jahr des Mopedführerschein-Besitzes passieren viele Unfälle, auch wegen mangelnder Fahrpraxis.

Video-Bewerb „Moped.Grips“

Damit sich die Jugendlichen auch aktiv einbringen können, gibt es in Zusammenarbeit mit dem Jugendreferat der Stadt Salzburg den Videobewerb „Moped.Grips“ für Jugendliche zwischen 14 und 20 Jahren. Weitere Infos unter: www.facebook.com/mopedgrips.

Verstärkte Moped-Kontrollen

Die Polizei führt 2012 verstärkt Moped-Kontrollen im gesamten Bundesland durch. Die acht Rollentester werden in Stadt und Land eingesetzt: Bei den technischen Kontrollen werden die Mopeds auf ihre Verkehrssicherheit geprüft.

Veränderungen haben Folgen

Häufig ist Jugendlichen und ihren Eltern nicht bewusst, welche Folgen das Auffrisieren des Mopeds haben kann: Kennzeichenabnahme, Geldstrafen bis über 6.000 Euro, Antrag auf „L 17“ wird grundsätzlich abgelehnt und im Falle eines Verkehrsunfalls gibt es für die Versicherung einen Haftungsausschluss bis zu 10.000 Euro. Über diese Fakten informiert ein neuer Folder bei Aktionen, Fahrsicherheitszentren, Schulen und Fahrschulen.

